

Wer kann helfen?

Zum **Hausarzt** oder zur **Hausärztin** können Sie mit allen Krankheiten oder Verletzungen gehen. Auch, wenn Sie eine Frage haben. Er leitet Sie weiter, wenn Sie einen Spezialarzt brauchen, oder weist Sie ins Spital ein, wenn das nötig ist.



Wenn der Hausarzt Ihnen ein Rezept für ein Medikament gibt, gehen Sie damit in die **Apotheke**.

Wenn Ihnen nur etwas Kleines fehlt, müssen Sie nicht zum Hausarzt. Der Apotheker oder die Apothekerin kann Sie beraten und Ihnen ein Heilmittel geben.



Mein Hausarzt: Tel.

Ein Notfall

Ärztlicher Notfalldienst in der Region:

Notfallarzt oder Notfallapotheke (jeden Tag 24 Stunden): Tel. 1818

Notfall-Ambulanz (Krankenwagen): Tel 144

Am Telefon:

- Wer spricht?**
- Von wo?**
- Wer ist krank oder verletzt?**
- Was ist passiert?**
- Was haben Sie schon gemacht?**

Das Spital oder der Notfallarzt behandeln in einem Notfall Patienten, auch wenn sie nicht legal in der Schweiz sind oder kein Geld haben.